

L' Opus Dei, prélature personnelle

Des membres de l'Opus Dei ont rencontré Jean-Paul II. Lire le discours complet dans : Prêtres et laïcs dans l'Opus Dei

21/11/2009

Des membres de l'Opus Dei ont rencontré Jean-Paul II lors des journées de travail sur la Lettre Apostolique "Novo millennio ineunte", organisées par la Prélature.

Lire le discours complet dans
www.vatican.va : Prêtres et laïcs dans l'Opus Dei

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/l-opus-dei-prelature-personnelle/> (27/01/2026)